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Настольный теннис

Турнир прошёл удачно!

В Ярославле, в спортивном комплексе ЯрГУ, прошёл Чемпионат ЦФО России по настольному
теннису. В турнире приняло участие 159 лучших теннисистов Центра России.
Отлично выступила на Чемпионате любимская спортсменка, мастер спорта России Анна
Зубкова. В её активе одна серебряная и две бронзовые награды. Серебро Анна завоевала
в составе сборной Ярославской области вместе с Анастасией Бурковой из Ярославля и
Натальей Малининой из Семибратова. В финале они уступили команде Владимирской
области.
В личных соревнованиях Анна уступила лишь в одной встрече Светлане Крекиной из
Владимира, в итоге – бронзовая медаль. Ещё одну бронзовую награду любимская
теннисистка завоевала в женском парном разряде вместе с мастером спорта из Ярославля
Анастасией Бурковой.
По результатам Чемпионата ЦФО России в финал Чемпионата России сумели отобраться лишь
три представителя Ярославской области: Анна Зубкова из Любима, Ксения Салеева из
Ярославля и рыбинец Денис Бочков. Финал Чемпионата России пройдёт в Сочи с 6 по 11
февраля.
Успешно выступила в Чемпионате ЦФО России и другая любимская спортсменка, кандидат в
мастера спорта Полина Широкова. Она сумела пробиться в число 25 лучших теннисисток
Центра России. К сожалению, другому любимскому теннисисту, кандидату в мастера спорта
Николаю Бредневу не удалось выйти в I финал.  Теперь всем этим спортсменам предстоит
участие в первенстве ЦФО России среди юношей и девушек не старше 19 лет. Турнир
пройдёт в Ярославле с 26 по 31 января 2016 года.
Продолжают повышать своё спортивное мастерство и другие представители настольного
тенниса из Любимской ДЮСШ. Так, 17 января отлично проявил себя самый юный спортсмен,
9-летний Ваня Коломин. Он сумел одержать победу в Межрегиональном турнире на
первенство СДЮШОР в г. Ярославле в 6 лиге «А».   В III лиге Антон Харитонов и Артём
Назаров заняли соответственно 2 и 3 места.
Впереди у наших представителей маленькой ракетки много важных соревнований. Пожелаем
им удачи!

А.Г. Беляков, заслуженный работник ФК России.



Закон и порядок
Укреплять взаимодействие

С поздравления всех Татьян с праздником начал своё выступление перед жителями Любима,
собравшимися в понедельник в малом зале районной администрации, участковый
уполномоченный майор полиции М.С. Лебедев.
На встрече с населением также присутствовали: начальник отделения Н. В. Армеев,
заместитель начальника майор полиции С.Е. Торопов, начальник отделения участковых
уполномоченных  Отд МВД России по Любимскому району И.В. Морозова. Речь шла об
оперативной обстановке на территории нашего района, которая в последнее время,  в
связи с явлениями экономического кризиса заметно осложнилась, что даёт повод для
размышлений. Всего за 2015 год были зарегистрированы 33 тяжких преступления, из
которых раскрыто 18. Не раскрыты резонансные преступления, связанные с
мошенничествами в отношении пожилых граждан города, у которых в первом случае было
украдено 120 тысяч, во втором – 200 тысяч рублей. Имеют место и мошенничества,
связанные с умышленным введением в заблуждение граждан, пользующихся банковскими
картами, осложняет ситуацию и то, что в городе работает фактически единственный
банкомат.
Шла на встрече также речь о том, что под видом косметических средств ряд магазинов и
ларьков продают доступную даже молодым людям, дешёвую спиртосодержащую продукцию. В
результате этого, буйным цветом расцвела алкоголизация, увеличивается количество
притонов, наблюдается рост детской и подростковой преступности.
Говорили и о работе добровольных народных дружин, деятельность которых неплохо бы
усилить во время рейдов сотрудником полиции,  и о том, что население не готово
сотрудничать с органами, предпочитая жить по принципу «моя хата с краю», что
осложняет оперативную работу. Сотрудники полиции призвали молодёжь, в частности
молодых депутатов, руководителей предприятий и учреждений  оказывать посильную помощь
в наведении порядка на улицах нашего города.
Сотрудники Отд МВД России по Любимскому району ответили и на многочисленные вопросы
собравшихся.

Светлана Широкова

Разговор с властью
Нам многое удаётся, когда мы вместе

Ежегодные отчёты Главы городского поселения Любим на страницах нашей газеты перед
своими избирателями - необходимость обеспечения гласности и доступности информации о
деятельности органов местного самоуправления и принимаемых ими решениях, что является
неотъемлемым условием и залогом успешного социально-экономического развития
территории. Всем нам хочется, чтобы работа администрации была понятной и открытой, и



отчёт даёт возможность администрации поселения рассказать о проделанной работе за
год, о принятии жизненно важных решений,  после чего мы - читатели сможем обменяться
мнениями, высказать свои суждения, что послужит дальнейшему процветанию родного края,
и наши совместные усилия сделают Любимское поселение благоустроенным, комфортным и
удобным для проживания.

- Александра Сергеевна, когда я шла к Вам, я думала  поговорить о глобальных
проблемах,  которые сегодня на устах у всех. Кризисные явления, падение уровня жизни
населения, рост цен. Но после долгих размышлений поняла, у нас в глубинке власть
берёт на себя всю ответственность и за президентские указы и за законы, принятые
госдумой и областным правительством, потому что вы здесь, рядом, а не в границах
Садового кольца, и вам приходится отвечать за всё. Каждый из нас один раз в году,
пусть мысленно, но готовит вопрос президенту, кто-то их задаёт, в итоге все вопросы
потоком стекаются к местной власти. Поэтому давайте поговорим о том, что сегодня нам
ближе и роднее – о поселении Любим.

- Сегодня я хочу поблагодарить своих коллег, депутатов муниципального Совета
городского поселения Любим,  общественную комиссию по жилищным вопросам, по вопросам
землеустройства, руководителей предприятий, организаций,  всех, чья профессиональная
деятельность связана с обеспечением экономической, социальной и нравственной
стабильности в городе за совместную плодотворную работу в течение всего 2015 года,
жителей - за труд, понимание и поддержку. Нам многое удаётся, когда мы вместе.

Ушедший в прошлое 2015 год был означен президентом, как  год литературы. Но
напутствия лидера страны вполне можно отнести к любой сфере человеческой
деятельности: «Для достойного человека, - сказал  В.В. Путин, -  интересы общества и
государства важнее личных интересов. Он не может не думать о том, каким останется в
памяти потомков. Почти каждый хочет оставить после себя добрый след, и чтобы этот
след как можно дольше сохранился».

Именно этим руководствовалась администрация городского поселения Любим совместно с
муниципальным Советом, работая по программе социально-экономического развития нашего
поселения, в состав которого входит город и 16 сельских  населённых пунктов.

 В бюджет нашего поселения в 2015 году поступило   доходов на сумму      95 965 501
рублей, при плане   109 118 256     рублей. Доходная  часть выполнена на
87,9%. Израсходовано из бюджета       124 552 079    рублей. Эти средства были
направлены: 81 647 485 руб. – на жилищное хозяйство, 14 852 210 руб. – на развитие
дорожного хозяйства. 9 614 439 руб. – на коммунальное хозяйство, 7 195 227 руб.- на
благоустройство,   5 816 857 руб. - на  заработную плату, коммунальные услуги,
содержание имущества, хозяйственные нужды и выплату налогов, 180 044 руб. - на
национальную безопасность и правоохранительную деятельность, 149 546 руб.- на
культуру, 3 791 653 руб. – по программе «Молодая семья»,1 304 618 руб. – составила
выплата по кредиту.

- Какими образами Вы характеризуете 2015 год?
 - Прежде всего, – 70-летием Победы. Не побоюсь этого слова, но мы сделали всё
возможное, чтобы ознаменовать это событие в нашем поселении. Администрацией
городского поселения Любим полностью реконструированы памятники воинам землякам в п.
Соколиный и в д.Останково, установлен памятник воинам, умершим от ран в годы ВОВ в
госпитале г.Любима,  на территории городского кладбища, также установлены памятные
доски Героям землякам – В.В. Смирнову и С.М.  Тихомирову. В этом большая заслуга
областных депутатов П.А.Смирнова, А.В. Кузьмина и лично председателя  областного
Совета ветеранов  А.Ф. Каменецкого,   которые решили вопрос по выделению финансовых
средств на эти работы в сумме 398 014  рублей.

- Для населения главное, чтобы каждый день все структуры и системы работали исправно,
без сбоев. Чтобы строилось жильё, ремонтировались дороги, в домах было тепло и т.д.

 - И мы это делали. В соответствии с Жилищным кодексом,  и региональным законом об
утверждении региональной программы Ярославской  области  по проведению капитального
ремонта общего имущества в многоквартирных домах, на территории поселения в 2015 году



был проведён капитальный ремонт кровли в следующих многоквартирных домах: № 114 ул.
Карла-Маркса  г. Любим, №52  п.Отрадный, № 78- а ул. Даниловская г.Любим. Ведутся
работы систем  электроснабжения и  водоснабжения д.9-а п. Отрадный, систем
водоснабжения и водоотведения д. 4 п. Отрадный.

За время реализации регионального программы по проведению капитального ремонта
многоквартирных домом  жителями нашего города было начислено взносов за капитальный
ремонт 7 446 420 рублей, фактически уплачено жителями поселения - 6 140 980 рублей.
На проведение капитальных ремонтов наших домов  израсходовано 10 331 544 рублей,
разница в средствах выделена из федерального и областного бюджетов.

- Мы видим, что в настоящее время в городе несколько строительных площадок, люди
получают ключи от новых квартир. Расскажите о данном направлении работы администрации
городского поселения Любим.

 - Наша администрация продолжает работать по реализации программы по переселению
граждан из аварийного жилого фонда. По данной программе за 2015 год было освоено
81 359 457 рублей, расселены жители, проживавшие в 2 110   метрах аварийного жилья. В
течение 1 квартала 2016 года администрация городского поселения Любим планирует
досрочно завершить программу переселения 2013-2017 годов,  ещё 33  семьи получат
ключи от  новых квартир и  справят новоселье.

 - Такого строительного бума, как в последние годы, в Любиме не было давно. Но нельзя
забывать о том, с чем сталкивается каждый житель района ежедневно: это и
дороги, и жилищно-коммунальное хозяйство, и благоустройство… Как решаются эти задачи? 

 - В течение  2015 года были отремонтированы следующие дороги: ул.Заводская  в г.
Любиме,ул Солнечная в п.Соколином, участок  от дома №  37  до дома № 42 в п.Отрадном,
придомовая территория у МКД в п.Отрадный 27-28, придомовая территория у МКД ул.
Карла-Маркса от д. 102 до выезда на ул. Даниловская  (это район Черемушек).  Выполнен
ремонт придомовой территории МКД на Красноармейском переулке. Сделан давно
необходимый  тротуар  для пешеходов на ул. Гражданская .

В течение 2015 года  производился  ямочный ремонт дорожного покрытия, подсыпка и
грейдирование дорог. Общая  сумма  работ по содержанию дорожного хозяйства составила
17 893 960 рублей.

По итогам 2015 года в рамках субсидий на финансирование дорожного хозяйства,
муниципальной собственности образовалась кредиторская задолженность за выполненные
объёмы работ  на сумму   3 041 750  рублей, т.к. администрация городского поселения
Любим не получила в полном объеме субсидию на модернизацию, ремонт и содержание дорог
общего пользования.
Что касается благоустройства. Как справедливо заметил знаменитый немецкий поэт
Вольфганг Гёте: «Природа  человека не терпит остановки в движении и казнит всякую
бездеятельность». Администрация городского поселения Любим  стремилась к тому, чтобы
наше движение в плане благоустройства территории в отчётном году можно  было
расценить как продуманное и непрерывное.

В целях оптимизации расходования бюджетных средств, с апреля месяца 2015 года нашей
администрацией совместно с муниципальным Советом было принято решение о создании
казенного  учреждении «Управление Городского хозяйства», что дало нам возможность
сэкономить   бюджетные средства  и выполнить  дополнительные работы  по
благоустройству территории  города, в п. Отрадный и в  п. Соколиный. В целях
улучшения санитарного состояния города в весенний и осенний периоды были организованы
субботники с привлечением коллективов предприятий, организаций и жителей города.

В ходе субботника улицы, парк, скверы очищены от прошлогодней листвы, травы,
скопившегося за зиму мусора. Была проведена санитарная обрезка деревьев, кустарников,
высажено  7000  тыс. штук цветочной рассады.

В 2016 году наша область будет отмечать свой 80 год рождения. К встрече юбилея на
территории региона принята программа «Обустроим область к юбилею!» На территории
городского поселения Любим запланированы и вошли в программу следующие виды
мероприятий: благоустройство мест массового отдыха; асфальтирование пешеходных
дорожек на всей территории городского парка; благоустройство придомовых территорий у
МКД: п.Отрадный д. №15, 22,23,24,29, г.Любим ул. Раевского д.28, г.Любим  ул.
Даниловская  д. 77/44 и д. 75; строительство спортивной площадки на ул. Советская.



Выполнены и прошли проверку в госэкспертизе сметы  по ремонту уличной дорожной сети:
ул.Некрасова, г. Любим, ул. Октябрьская, г. Любим, ул. Молодежная п.Соколиный.

Администрация городского поселения Любим совместно с муниципальным Советом выражают
надежду на полное выполнение обязательств региона по долгам дорожной отрасли  2015
года, чтобы не пришлось нам урезать программу ремонта дорожной сети 2016 года.

- Какие меры принимаются по освещению населенных пунктов?
 - Говорят, что без света в жизни нет просвета. С этим трудно спорить, и тема
уличного освещения для нас особенно важна. 

В целях улучшения эстетического облика города, повышения безопасности движения
автотранспорта и пешеходов  в вечернее время, повышения качества наружного освещения,
а также в  рамках работ по содержанию сетей уличного освещения производятся работы по
замене вышедших из строя ламп в светильниках уличного освещения,   для сокращения
затрат на электроэнергию приобретаются   светильники современных технологий.   Всё
это позволило нам сократить расходы по оплате уличного освещения на 6500 кВт,
несмотря на увеличивающиеся количество светильников.

В настоящее время идёт  подготовка аукционной документации на приобретение
светодиодных светильников на сумму 300 000 рублей, которые будут установлены на ул.
Октябрьская. Работа в этом направлении будет продолжаться, требуется замена
светильников на более современные в п. Отрадный, в сельских населенных пунктах, по
городу срочной замены требуют светильники, установленные на ул. Даниловская,  ул.
Красноармейская, частично - на ул. Советская. Есть проблема по недостаточности
освещения на  улицах города, на придомовых территориях МКД. Администрация городского
поселения Любим совместно с коллективами   филиала  ПАО «МРСКЦентра» и АО « ЯрЭСК» в
рабочем порядке будет продолжать работать над решением этих проблем.

- Александра Сергеевна, экологические проблемы не знают ни государственных, ни
природных границ - они глобальны. И одна из проблем – утилизация мусора, как она
решается на территории нашего поселения.

 - Проблема мусора будет существовать всегда, если общество не поймет своевременно,
что таким отношением к собственным отходам мы наносим вред не только природе, но и
нам самим. Бывают моменты, когда хочется крикнуть: «Люди, что же  мы делаем, мы
травим друг друга! Давайте жить цивилизованно, уважать друг друга,  и грамотно
утилизировать свои бытовые отходы, не забывая  о том, что мы не  одни на планете».
Необходимо  показывать положительный пример нашему младшему поколению, хотя  сейчас
всё чаще и чаще, наоборот, наши дети напоминают нам о том, что мы неправильно себя
ведём в решении этой проблемы.
Сегодня хотелось бы обратиться к предпринимателям - всем в обязательном порядке
необходимо заключить договора на сбор и утилизацию отходов и не использовать для
складирования мусора контейнеры, установленные для жителей на улицах города. Жителям
города также необходимо цивилизованно подходить к складированию мусора в контейнеры,
а не  устраивать свалки рядом.

На уборку мусора в 2015 году было израсходовано 450 000 рублей. Приобретено 44 новых
контейнера для сбора ТБО, были заменены урны в городском парке в количестве 10 штук.

- Народная мудрость гласит, что хуже вора только пожар, вор хоть стены оставит, а
пожар – ничего. А ещё пожары приравнивают к малым войнам. Я нашла такие данные:  за
десять лет войны в Афганистане Советская Армия по официальным данным потеряла убитыми
около 13,5 тысячи человек. А за период 1993-1999 г.г.  ежегодно при пожарах погибало
в среднем по 14,7 тысяч россиян. Что делается в целях пожарной безопасности на
территории городского поселения Любим?

- В целях пожарной безопасности в 2015 году администрацией нашего поселения выполнены
следующие работы: углублены  и очищены пожарные водоёмы в п.Отрадный у домов № д.12-
14, в г. Любим на ул. Заводская и Полевая, в Останково в районе ул. Полевая, выкопан
новый пруд на ул. Крестьянская. Ведётся  распространение среди населения листовок  по
предупреждению пожаров и правилам поведения в пожароопасный период. Совместно с
отделением надзорной деятельности по Любимскому району ЯО проводим рейды по
деревянному жилому фонду на предмет исправности и печного оборудования и инструктажа
по  пожарной безопасности. 

- Какие проблемы ещё приходилось решать администрации поселения в прошлом году? 



- Жизнь не даёт бездействовать, требуя не только комплексных, но и локальных
действий. Например, регулярно проводилось спиливание аварийных  деревьев,
устанавливались  детские площадки, по городу выполнена дислокация дорожных знаков,
производилась регулярная замена дорожных знаков на новые, проводилась очистка
водоотводных канав, разработаны и утверждены схемы водоснабжения и водоотведения
городского поселения Любим на период до 2025 года, проводилось межевание дорог.

 За прошлый год было зарегистрировано 465  письменных обращений граждан. Выдано 35
градостроительных планов земельного участка, 34 разрешения на строительство, 25
вводов объектов в эксплуатацию, согласовано перепланировок и переустройств жилого
помещения 9. С целью реализации  проекта  создания системы, позволяющей с помощью
видеокамер осуществлять контроль и повысить безопасность на  территории  города
администрацией городского поселения Любим были установлены видеокамеры  на
центральной площади города,  в районе сквера, у фонтана, в районе Вечного огня и на
ул. Трефолева в районе администрации.

 - С 1 марта 2015 г. в соответствии с изменениями в федеральном законодательстве
полномочия по распоряжению земельными участками, государственная собственность на
которые не разграничена, переданы с районного на уровень муниципального поселений. С
какими проблемами столкнулись специалисты администрации городского поселения?

- Новая схема полномочий  и внесение изменений в ФЗ породили  немало вопросов не
только для поселений, но и для граждан. Специалисты администрации городского
поселения Любим столкнулись с массовым наплывом граждан за предоставление
муниципальной услуги по оформлению земельных участков в собственность и в аренду.
Только в течение 9 месяцев 2015 года было принято 1230 заявлений, предварительно
утверждено  340 схем согласования земельных участков.

Для качественного исполнения полномочий по земельным отношениям при администрации
городского поселения Любим создана комиссия по вопросам землеустройства, заседания
которой проводятся ежемесячно, каждое заявление рассматривается коллегиально.
- Начало нового года это всегда не только подведение каких-то итогов, осмысление ещё
одного пройденного этапа, но и период формирования планов на будущее. Поделитесь,
пожалуйста, новыми планами с нашими читателями.
- На 2016 год администрация городского поселения Любим совместно с муниципальным
Советом городского поселения поставили перед собой приоритетные задачи: проводить
постоянную работу по выполнению плана мероприятий по повышению роли имущественных
налогов в формировании доходов местного бюджета городского поселения Любим
Ярославской области на 2015-2016 годы, максимальное вхождение в федеральные и
областные программы; участие в программе  капитального ремонта МКД; ремонт и
содержание дорог по улицам городского поселения; благоустройство дворовых территорий;
благоустройство мест массового отдыха.
Совместно с администрацией Любимского района запланировано выполнить следующие мероприятия:
ремонт сетей водоотведения ул. Красноармейская; проектные работы по проведению сетей водоотведения ул.
Крестьянская; проектные работы по проведению сетей водоснабжения ул. Даниловская; ремонт сетей
водоснабжения район Заучье; установка фильтров и частотников на скважине п. Отрадный; проектные
работы и экспертиза проекта по проведению сетей водоотведения ул. Советская;  проектные работы на
ремонт коллектора сетей водоотведения ул. Советская; проектные работы по проведению сетей
газоснабжения ул. Обнорская.
В стране сейчас часто говорят о положениях концепции экономического развития России.
Это значит, что власть строит свою работу на перспективу, продумывает план развития
каждого региона, а в результате и каждого муниципального образования. Будем надеяться
на всестороннюю помощь со стороны федерального и регионального руководства в
реализации своих планов и на то, что наше Правительство примет все необходимые меры
для того, чтобы последствия финансово-экономического кризиса в стране и мире не
отразились на жизни наших людей.
Если все планы и намерения общими усилиями мы сможем воплотить в жизнь, то наша
территория  станет ещё более привлекательной для жизни, работы и отдыха.
- Спасибо, Александра Сергеевна, за исчерпывающее интервью.

Беседовала Светлана Широкова



Разговор с властью
Год был плодотворным

Сельские поселения существуют на протяжении всей истории человечества и играют
важную роль в развитии каждого государства. Не случайно их называют краеугольным
камнем существующей системы экономических, социальных, демографических, политических
и иных форм взаимоотношений.

Мы продолжаем «Разговор с властью», подводя итоги минувшего года. Рассказать о
том, что было задумано и сделано в этот период, согласились и Главы поселений
Любимского района. Ситуации во всех сельских поселениях во многом схожи, но есть и
существенные различия. Например, основное отличие Осецкого сельского поселения – в
величине его территории. При этом жителей здесь немного: на 670 квадратных километров
– около 2000 человек. Таковы данные последней переписи, проводя которую, как
известно, исключили студентов, временно проживающих в городе… Сегодня об итогах 2015
года рассказывает Глава поселения Владимир Александрович Сочнев.

- Владимир Александрович, каковы были основные задачи, над реализацией которых
администрация Осецкого поселения работала в минувшем году?

- Проблемы, стоящие перед муниципальной властью, во всех поселениях идентичны и
отличаются только объёмом. Все мы работаем на улучшение качества жизни, безопасность
и комфортное проживание наших жителей. Естественно, имея огромную территорию, более
ста населённых пунктов с общей протяжённостью улично-дорожной сети свыше 250
километров, поселение при распределении средств бюджета получает большее
финансирование. Основные задачи: транспортная доступность всех населённых пунктов вне
зависимости от количества проживающих, водоснабжение, уличное освещение и
благоустройство территорий.

- В прошлом номере газеты «Наш край» Глава района А. В. Кошкин отметил работу по
выполнению объёмов дорожных работ в Осецком поселении, которое имеет больше всего
денег дорожного фонда. Можно рассказать об этом подробнее?
- Действительно, в 2015 году проделана большая работа в этом направлении. В рамках
подпрограммы «Развитие дорожного хозяйства в Осецком СП» проведены ремонты подъездов
и улиц населённых пунктов Курочкино, Павлигино, Долгово, Андрюково, Дыбино, Назимово,
Рузбугино, Высоково, Юрьево, Закобякино, Филиппово. Уложены трубы на дорогах к
деревням Терениково и Скородумово. Отремонтирован пешеходный мост в Раслове. В объёме
работ по летнему содержанию автомобильных дорог проведено грейдирование с подсыпкой
автодороги Князево-Летнево, работы проведены практически в каждом отделении Осецкого



поселения. Объёмы и первоочередные задачи обсуждались с населением и депутатами
Муниципального совета, где и принимались окончательные решения. Также в зимний период
проводится расчистка автодорог и улиц поселения от снега. Но, к сожалению, при всём
этом образовалась кредиторская задолженность, поэтому в текущем году возможности
ремонтов дорог будут ограничены.

- Наряду с качеством дорог население, прежде всего, волнуют вопросы водоснабжения и
уличного освещения. Как они решались в 2015 году в Осецком поселении?

- Были построены колодцы в деревнях Долгово и Михеево, установлен частотный регулятор
на скважину в деревне Хлестово, проводилось текущее содержание и ремонты
водопроводов. Почти полностью завершены работы по объединению водопроводов в селе
Филиппово и деревне Михеево. Что касается улучшения качества уличного освещения:
просьб на установку новых светильников от населения немного.

- А как решались вопросы благоустройства?

- Было очищено и обустроено 14 противопожарных водоёмов. Особо можно отметить работы
в деревне Рузбугино и селе Филиппово. В Рузбугине очищен пруд площадью 1500
квадратных метров, в Филиппове проведена очистка двух прудов в центре села и водоёма
у школы, совместно проводились работы по благоустройству территории населённого
пункта. В деревне Черново установлена стела, посвящённая участникам Великой
Отечественной войны, труженикам тыла и детям войны. Открытие её состоялось 9 мая.
Проведены ремонты других мемориальных объектов. Установлены детские площадки в
деревнях Раслово и Черново. Также в рамках благоустройства и защиты окружающей среды
в поселении организован сбор и вывоз ТБО, установлено более ста контейнеров.
Ликвидирована несанкционированная свалка на площади 0,35 га.

- Каким, на Ваш взгляд, был ушедший год?

- По-моему, он был достаточно плодотворным, сделано немало.

- Спасибо за беседу, Владимир Александрович! Успехов в новом году!

Беседовала Наталья Зубкова.



Умелые руки
Очарование зимней сказки

Может ли вернуться праздничное настроение, когда встреча Нового года давно
позади? Оказывается, вполне. Со мной это случилось буквально на днях, совершенно
неожиданно.

Заглянув по делам в помещение дошкольных групп Любимской средней школы, я словно
очутилась в зимней сказке. У входа меня встретила Зимушка-Зима – ростовая кукла в
красивом наряде. А далее… просто глаза разбежались от изобилия оригинальных поделок –
как сложных в исполнении, так и простых, эффектных за счёт оригинальности идей.

- Как же у вас красиво! – первое, что я сказала при встрече работникам
учреждения. Но, как выяснилось, красоту оформления помещений к Новому году я увидела
не полностью: на сегодняшний день уже многое разобрано. Но и сейчас есть, на что
восторженно заглядеться.

Оказывается, в преддверии зимних праздников в саду был объявлен конкурс кормушек
для птиц. Участие в нём принимали родители воспитанников, среди которых немало
мастеров с умелыми руками и неугомонной фантазией. Многие кормушки оказались
настолько оригинальными, что их даже вешать на деревья жалко! Некоторые напоминают
сказочные избушки. Родители настолько вдохновились зимним конкурсом, что их участие
вышло далеко за рамки изготовления кормушек. Перед праздником они вместе с
талантливым коллективом садика сделали помещение невероятно красивым!

Моё внимание привлекли поделки эффектные, но простые в исполнении. Например,
куклы из обычных носков, наполненных крупой или ватой, вязаные снеговики, ёлочки и
гномики из раскрашенных еловых и сосновых шишек, домик из блестящей бумаги, свёрнутой
в трубочки. Обычно на Новый год принято ставить ёлку, но после праздников она быстро
осыпается. А вот замечательные деревья из веток, оклеенных пенопластом, и сейчас



радуют глаз, к тому же, смотрятся актуально – зима-то долгая. На них живописно
расположились вырезанные из фанеры птички. Ещё моё внимание привлекли деревья из
множества очень схожих по размеру и форме снежинок.

- Эти снежинки у нас с прошлого года остались, - рассказала мне заведующая
дошкольными группами Юлия Владимировна Захарова, - мы тогда перед новогодним
утренником сцену ими украсили – сделали такую огромную снежную арку во всю ширину
зала – 8 метров! А в этот раз решили сделать снежные деревья.

В зале сразу бросается в глаза домик Снегурочки. Оказалось, что и он прост в
изготовлении: буквально за несколько минут вырезан из цветных сендвич-панелей, а
затем украшен снежинками. При подсветке смотрится просто завораживающе! А ещё я
обратила внимание на картины в холле. Вначале мне показалось, что это вышивка. Но
если приглядеться…это обычные вафельные полотенца, вставленные в рамки!

То, что сказку можно создавать своими руками, - давно известный факт.
Удивительно, что порой на её создание требуется совсем немного времени и усилий. А в
итоге – сколько радости и возможностей вновь и вновь погружаться в атмосферу
праздника!

Наталья Зубкова
Фото автора

Дошкольное воспитание

Спортивный праздник всем на радость

Воспитание подрастающего поколения в современном обществе является предметом
особой заботы. Все родители хотят, чтобы их ребенок рос здоровым, сильным и крепким,
однако часто забывают о том, что хорошие физические данные обусловлены в первую
очередь двигательной активностью ребенка.



Дети особенно восприимчивы к положительному примеру близких, взрослых, к укладу
жизни семьи. Следовательно, если меры по укреплению здоровья ребенка, предпринимаемые
в детском саду, дополняются ежедневными упражнениями и играми в домашних условиях, с
учетом индивидуальности ребенка, у него развиваются определенные положительные
склонности и интересы.

Одной из эффективных форм пропаганды здоровой и крепкой семьи в ДОУ является
проведение совместных спортивных праздников и досугов. Именно они помогают родителям
в деле воспитания ребёнка, в повышении собственной компетентности, а также
способствуют созданию эмоционального благополучия ребёнка  дома и в группе, а ещё
сближают дошкольное учреждение с семьёй.    Их цель – приобщение детей и родителей  к
физической культуре и спорту, здоровому семейному отдыху, получение заряда бодрости и
энергии.

Сотрудничество – это общение «на равных», где никому не принадлежит привилегия
указывать, контролировать, оценивать. Взаимодействие - представляет собой способ
организации совместной деятельности, которая осуществляется с помощью общения.

Муниципальное дошкольное образовательное учреждение детский сад №3  реализует
образовательную программу дошкольного образования, которая предполагает тесное
сотрудничество семьи и образовательного учреждения, живое участие родителей в жизни
детей не только дома, но и в детском саду.

Вовлечение родителей в деятельность ДОУ, их заинтересованное участие в воспитательно-
образовательном процессе необходимо для успешного развития ребенка.  Конечно,
невозможно представить себе жизнь ребенка в детском саду без веселых досугов и
развлечений, шумных праздников и соревнований.

Дети очень любят праздники, а когда рядом папа или мама это праздник вдвойне.
Совместные праздники надолго остаются в памяти взрослых и детей.

Семейные физкультурные досуги проходят очень эмоционально, в них много шуток, юмора,
соревновательного задора. Такие мероприятия укрепляют взаимоотношения взрослых и
детей, наполняют их теплотой, способствуют повышению авторитета родителей.

20 января 2016 года на базе центра детского творчества  был организован спортивный
праздник «Неразлучные друзья – взрослые и дети». В соревнованиях участвовали семьи:
Сачковых, Костыгиных, Цветковых, Беляковых, Еруслановых, Петровых, Горбуновых,
Захаровых.

Спортивно-семейный праздник прошёл на одном дыхании. Участники, болельщики собрались
в большом уютном зале. Было много музыки, атмосфера праздника чувствовалась во всём,
болельщики поддерживали свои команды.

Семья является  самым главным в жизни, так по-семейному бегали и прыгали мамы и папы,
братишки и сестрёнки совсем по-детски радовались победам, может быть даже больше
ребят. А дети радовались родительской любви и заботе. Ничто так не объединяет
семейную команду, как стремление к победе.

Дети, видя как родители бегают, прыгают, соревнуются, проникаются новыми чувствами к
ним и испытывают огромную радость от взаимного общения.

Содержание праздника включало в себя  эстафеты, игровые задания, подвижные игры, где
взрослые выступают в паре с ребенком, с группой детей.

Ну и, конечно же, что за соревнования без призов. Все команды получили грамоты и
подарки. Этот праздник останется надолго в памяти у ребят и их родителей.

Нам, педагогам, хотелось бы отметить, что семья и детский сад во взаимодействии друг
с другом создают оптимальные условия для вхождения маленького человека в большой мир.
И наши спортивные праздники, проводимые в детском саду, направлены на то, чтобы
сблизить детей и родителей и, в первую очередь, доставить радость детям от
совместного выполнения заданий с вами уважаемые родители.



Нам не остановить стремительный темп жизни; всевозрастающие требования к глубине и
качеству знаний и опыта каждого человека, уменьшение движений и связанное с этим
нарушение естественного образа жизни будет закономерно сказываться на наших детях.
Чем более крепким здоровьем и хорошими физическими данными мы вооружим наших детей в
младенчестве, тем лучше они потом приспособятся к новым социальным условиям. Забота о
формировании двигательных навыков ребенка, о достижении необходимого уровня ловкости,
быстроты, силы и других качеств являются первоочередной задачей как детского сада,
так и родителей еще до поступления ребенка в школу.

Человечество за тысячи лет своего существования, накопило громадный опыт и знания,
позволяющие ему быть здоровым.   Но мы, современное поколение, не в полной мере
пользуемся этим опытом. Большинство людей понимают роль спорта в жизни семьи и
общества, но сами порой, почему-то остаются в стороне. Одни ссылаются на то, что нет
времени, другим не хватает терпения. В семье родители часто не задумываются над тем,
что дети, в первую очередь, берут пример с горячо любимых ими родителей. Никогда не
поздно приобщить ребенка к спорту. Для этого нужно единственное -  личный пример.
Родители должны помнить, что воспитывать интерес и любовь к спорту нужно с самого
раннего детства. Важнейшим способом реализации сотрудничества педагогов и родителей в
вопросе формирования здорового образа жизни воспитанников является организация
совместной деятельности, в которой родители – не пассивные наблюдатели,  а активные
участники процесса.

Соб. инф

В прокуратуре
Новое в семейном законодательстве

Федеральным законом от 30.12.2015 N 457-ФЗ, вступившим в силу с 10.01.2016г.,
внесены изменения в Семейный кодекс Российской Федерации.

Согласно внесённым изменениям, ребенку несовершеннолетних родителей до
достижения ими возраста шестнадцати лет должен быть назначен опекун.

Также изменения коснулись перечня оснований для лишения родительских прав.
Теперь лишение родительских прав грозит также в случае совершения умышленного
преступления против жизни и здоровья не только своих детей и супруга, но и иных
членов семьи.

Согласно поправкам, родителю, родительские права которого ограничены судом,
могут быть разрешены контакты с ребенком, если это не оказывает на ребенка вредного
влияния. При этом контакты родителя с ребенком допускаются с согласия органа опеки и
попечительства либо с согласия другого родителя, не лишенного родительских прав или
не ограниченного в родительских правах опекуна (попечителя), приемных родителей
ребенка или администрации организации, в которой находится ребенок.

Также поправками  в Семейный кодекс РФ уточнен круг вопросов, регулируемых
семейным законодательством. К ним отнесен порядок выявления детей, оставшихся без
попечения родителей, а также формы и порядок их устройства в семью, в организацию для
детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей.

Прокуратура Любимского района


